

S'abonner

[Accueil](#) [Qui suis-je ?](#) [La circonscription](#) [Me contacter](#)



Chauffage urbain

19 octobre 2010 par Faouzi Lamdaoui | Posté dans [Argenteuil](#)

Le 4 octobre 2010, le conseil municipal de la commune d'Argenteuil a autorisé le maire à signer la convention de délégation de service public du chauffage urbain de la collectivité avec la société Dalkia.

Or, il semble que cette délibération soit entachée d'irrégularités.

Il apparaît notamment que le rapport de la commission portant sur les offres formulées dans le cadre de l'attribution de la délégation de service public visée n'a pas été transmis aux conseillers municipaux. Ceci constitue une irrégularité grave.

Je souhaite que soient apportés dans les délais les plus brefs les éclaircissements nécessaires sur ce dossier.

Partagez sur les réseaux sociaux

[TwitThis](#)

[Pas de commentaire](#)

« [Stéphane est enfin sorti du coma](#) »

Laisser un commentaire

Nom (requis)

Mail (ne sera pas publié) (requis)

Site Web

Engagez-vous avec Faouzi Lamdaoui pour Argenteuil-Bezons!

Ensemble, changeons notre circonscription.

[Restez informé, agissez à mes côtés.](#)

Web tv

